

BOLETÍN No. 281 ->>

CCA, pionero en los procesos de evaluación externa de la UAA, ratifica compromiso con la educación en el estado y la región: MAC.

COMECA, órgano de evaluación nacional de ciencias agropecuarias, aprendió de la UAA: ARA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes sigue en el camino de la mejora continua de la calidad educativa, para la consolidación y ampliación del prestigio de la Máxima Casa de Estudios, lo cual ratifica el Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) con la reacreditación de las carreras de Ingeniería Agroindustrial e Ingeniero Agrónomo; comentó el rector Mario Andrade Cervantes al recibir los certificados de dichos avales para el periodo 2013-2018, de manos Aida Rodríguez Andujo, Presidenta del Comité Mexicano de Acreditación de la Educación Agronómica (COMECA).

Al respecto, Andrade Cervantes señaló que el CCA fue el primer centro académico en someterse a este tipo de procesos de evaluación externa para la certificación de calidad, lo cual marcó la historia de uno de los elementos sustanciales del ideario de la Autónoma de Aguascalientes: la calidad; por lo que el referendo de estos avales son un regalo para la comunidad universitaria en el marco del 40 aniversario de la UAA.

Asimismo, el rector expresó que este tipo de evidencias son posibles por el trabajo y dedicación de estudiantes, catedráticos y personal administrativo, quienes han posicionado al CCA como uno de los de mayor vinculación entre el sector productivo, social y gubernamental, además de la generación de proyectos de investigación con universidades extranjeras.

De esta forma destacó la colaboración de este Centro con el proyecto Agrosfera, impulsado por el Gobierno del estado de Aguascalientes y con apoyo de la Universidad de Wageningen; la publicación del libro "Confitería: de lo artesanal a la industria", mismo que se ha presentado en otros países como Cuba, y está en proceso su edición en idioma inglés y alemán.

En su momento, la presidenta del COMECA, Aida Rodríguez, enfatizó que la dinámica laboral y estrategias de desarrollo del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA, dotaron de sólidos elementos para el fortalecimiento del COMECA a nivel nacional, por lo que aseguró que la comunidad de este centro no sólo trabaja diariamente por una acreditación, sino que para beneficio de la educación superior agrícola que repercute en el campo y la economía mexicana: "nosotros les hemos aprendido".

Asimismo señaló que la UAA realizó uno de los mejores ejercicios de evaluación en la historia nacional, en lo que respecta a este órgano de acreditación, con los mejores sistemas de calidad y una alta eficiencia para trabajar con información, lo cual se ratifica el obtener un nivel de madurez, en la categoría de confiabilidad, en el COMECA.

Por otra parte, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, manifestó que el buscar certificados de calidad no sólo se trata de cumplir con indicadores de infraestructura, procesos y plantilla docente, sino que también requiere de identificar las necesidades de la población y sus diversos sectores, lo cual es posible por las acciones en conjunto de la comunidad universitaria.

Pallás Guzmán también señaló que la formación de los jóvenes profesionistas debe trascender más allá de las aulas, para poner el conocimiento a disposición de la sociedad, lo cual ha demostrado el CCA, pionero de la educación superior en el estado de Aguascalientes y base de la actual UAA, que a tan sólo 40 años da muestra de su gran crecimiento y consolidación como una de las mejores instituciones de educación superior en el país.

